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Zitat von RockyFrankenstolz 

Zu deinem oberen Absatz, genau richtig, das war er auch, hat das optimalste aus
dieser stark limitierten Truppe, erst recht durch die vielen unglücklichen Verletzungen,
herausgeholt.

Ja hatte mir auch mehr erhofft als Platz 16 nach 19.Spieltagen, aber sicherlich nicht
Platz 1 - 6.....da liegen halt Wirklichkeit u Anspruch total auseinander.

Diese Mannschaft wird diesen Anspruch einfach nicht gerecht.

Bin überzeugt das wir unter Klauß den einen oder anderen Punkt mehr hätten, würde ja
reichen für einen momentanen Platz so zw 10 u 14 oder so wie eng es da hinten ist.

Aber mal ehrlich jetzt, währe Klauß noch da und hätte evt diese zwei oder drei Punkte
mehr, würde doch auch jeder nur motzen, weil ja dieser DH uns Platz 1-6 versprochen
hatte.

Ob es so gekommen wäre unter Klauß weiß niemand schon klar, aber besser geworden
ohne Klauß ist es halt auch nicht wie man sieht.

Aber wir wären endlich einmal diesen Weg der Kontinuität weiter gegangen,
glaubwürdiger bei Sponsoren geworden und nicht dieses Chaos wo jeder drauf
anspringt.

Aber egal jetzt, freut euch auf den nächsten Trainer.

Alles anzeigen 

Hey Rocky, ich glaub du verwechselt mich mit einem anderen User.
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Ich war mit der Arbeit von RK bei uns absolut zufrieden und hätte sehr gut damit leben können
wenn man ihn nicht entlassen hätte, wobei ich verstanden habe das man nach dem KSC spiel
den Glauben an eine Wende unter ihm verloren hat.

Aber trotz aller Wertschätzung für unseren ehemaligen Trainer halt ich es für gewagt die letzten
erfolgreichen zwei Jahre und dieses Gerumpel das wir jetzt seit längerem sehen müssen nur am
Trainer festzumachen.

Du sagst die Mannschaft kann kein Platz 1-6, da geb ich dir recht, das Saisonziel wäre auch
ohne die vielen Verletzungen hochgegriffen gewesen, aber ich seh jetzt ehrlich gesagt nur ganz
ganz wenige die sich wirklich noch auf dieses Saisonziel beziehen und darin die Kaderstärke
sehen...

Aber Frage an dich. Bist du ernsthaft der Meinung mit diesem aktuellen Kader ist net mehr
möglich als 2,5 zufällig entstandene Halbchancen in über 190 min Zweiligafußball, ansonsten
keinerlei erkennbaren Plan egal ob nach hinten oder vorne und pro Spiel ein selbst
eingeschenktes Gegentor??

Wenn du hier ernsthaft mit. "Ja der Kader kann net mehr antwortest" würd mich einfach eine
Begründung intressieren da ich dem Kader durchaus mehr Fußball zutrau (mit 1-6 hat das
allerdings absolut nix zu tun).

Würde ich mit 2 oder vier Punkten mehr auch maulen?

Das sollte man differenzieren, hätten wir diese zwei bis vier Punkte in den letzten zwei Spielen
geholt wäre ich durchaus zufrieden mit der Punkteausbeute, man hätte dann nämlich gegen
zwei direkte Konkurrenten gepunktet.

Aber einen fussballerischen Rückschritt zur Hinrunde, was eh schon schwer ist, UND gleichzeitig
Niederlagen sind halt eine sehr schlechte Mischung.

Fußball ist ein emotionaler Sport und es mag sein das wir nächsten Samstag Abend alle im
siebten Himmel sind wenn wir heut die Fortuna aus dem Pokal schmeißen und am Samstag den
Jahn besiegt haben.

Aber auch Frage an dich, glaubst du das ernst, und wenn ja warum?
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